

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

5月号

R7.5.15 学校だより
松山市立和気小学校

和気小HPをご覧ください！

<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

連休が終わり、学校生活のリズムを整えながら、様々な活動に取り組む時期となりました。教科の学習はもちろん、集会活動や栽培活動、多くの人との関わりなど、体験的な学びに目を輝かせている子どもたちの姿が印象的です。

前向きな活動の土台は、やはり健やかな心と体。今後もお子様が元気いっぱい活動できるように、「早寝・早起き・朝ごはん」の実践をよろしく願いいたします。

<よろしくね!(^^)!縦割り班結成式>

5月7日(水)、縦割り班結成式を行いました。3月までの1年間、一緒に交流遊びや清掃をしたり、運動会などの行事に力を合わせて取り組んだりする仲間たち。今年度は、赤「ファイアーフェニックス」、黄「バナナーズ」、青「スカイペガサス」、白「白龍」の4ブロックで活動していきます。

6年生のリーダーシップを始め、異学年の子どもとの交流を通して、多様な人との関わり方を学んでいくことを大いに期待しています。



<清掃も頑張るぞ！>

縦割り班の発足を受けて、縦割り班清掃もスタートしました。手本となるよう一生懸命に清掃したり、下級生を優しくリードしたりするなど、さっそく上学年の頑張りが見られています。1年生も自分のできることを見付けて、清掃活動にも慣れていきます。



<収穫祭(出海学級)>

昨年度植えた玉ねぎが大きく育ち、みんな収穫しました。たくさんの実りにみんな大喜び。今年は7クラスに増えた出海学級みんなの交流の場にもなりました。



<たくさんの初めて♪ 友達と一緒に(1年)>

1年生にとっては、小学校で初めての〇〇が続いています。先日は、「よむよむママー」さんによる「歓迎読み聞かせ」が行われ、体育館で本の世界に親しむことができました。想像を膨らませ、豊かな情操や言語力を育む読書。これからの小学校生活でもたくさんの良書に出会っていくことでしょう。

また、一人一鉢の栽培活動で、アサガオの種を植えました。毎朝の水やりや観察など、一生懸命にお世話をしています。「見て、見て～芽が出たよ！」と得意げな子どもたち。小さな命を大切に育てる思いも育まれています。

